

Chantier Ponceaux - Samedi 22 janvier 2022

L'hiver s'est installé. Malgré le froid et une température légèrement positive, nous étions 10 sur le lieu de RDV fixé au carrefour du Pont de l'Auge, sur la route reliant La Croix-Saint-Ouen à Saint-

Jean-aux-Bois.

Une équipe renforcée avec la présence de deux nouveaux. Il s'agit de Yannick Clément, travaillant à la Mairie de Compiègne, et Alain Jespierre, retaité, membre de la famille de Xavier et Antoine Jespierre.

Une bonne entame pour 2022, 4 ponceaux ont été dégagés. Nous avons donc constitué deux groupes.

Le premier, intervenant sur les ponceaux situés entre le carrefour Antoinette et les carrefours du Boquet Gras et de la Hideuse, sur les routes de la Michelette et de la Fontaine Huet, où coule le Ru de la Hideuse.

Le second groupe, intervenant sur le ponceau situé entre les carrefours du Pont de l'Auge et d'Actéon, sur la Route de Champlieu, où coule le Ru de la Michelette. Là un gros travail nous attendait, ainsi que sur le quatrième où nous nous sommes regroupés, car l'heure était déjà bien avancée. Celui-ci se trouvant sur la Route de la Queue du Renard, à proximité de la Mare de l'Arbre Sec.

Je tiens à remercier les participants m'accompagnant : Liliane, Alain, Antoine, Dominique, Jean-Paul, Patrick, Robert, Xavier et Yannick.

Gervais Derenty



Ru de la Michelette vers carrefour Pont de l'Auge (avant-après)



L'équipe au travail Sur le ru de la Hideuse







